

EN LA U. NACIONAL, SEMINARIO SOBRE CONFLICTO URBANO

La violencia en las urbes

Desde hoy y hasta el viernes, un grupo de expertos en el tema, venidos de las ciudades más violentas del continente, debatirán sobre las causas y consecuencias del conflicto en las áreas urbanas.

Con la presencia de los más importantes investigadores y estudiosos del tema de la violencia y la criminalidad en las ciudades, desde hoy y hasta el próximo viernes se llevará a cabo en el edificio de Posgrados de Ciencias Humanas de la Universidad Nacional el seminario 'Ciudad, conflicto y esfera pública'

Uno de los objetivos del evento será dar respuesta a la pregunta: ¿Qué produce conflicto en la ciudad latinoamericana?, desde el punto de vista local y dentro de las realidades de cada una de las ciudades del continente. Identificar a los actores de la violencia urbana y las estrategias para combatirlos será una de las tareas durante los tres días del encuentro.

En conversación con EL TIEMPO, Frank la Rue, presidente del Instituto Centroamericano de Estudios para la Democracia Social (Demos) relató la experiencia en su país para controlar a la denominada 'maras', pandillas organizadas que se tomaron las calles de las ciudades y que dejaron una cifra de muertos aún no contabilizada.

"Yo fui uno de los autores de la política pública sobre prevención juvenil en mi país

que permitió identificar los tres elementos fundamentales y comunes por los cuales es atractivo para la juventud pertenecer a una pandilla".

La Rue cree que los jóvenes víctimas de violencia, desertores de los programas educativos y desempleados en edad de laborar son presa fácil de estos grupos violentos.

El seminario será la oportunidad para escuchar las ponencias del especialista en

violencia urbana Fernando Carrión, y de Gino Acosta, conocedor del fenómeno de inseguridad en la ciudad de Lima, Perú.

Por Colombia participarán el ex alcalde Antanas Mockus quien estará presente en el segmento 'Pueblos y convivencia' para debatir sobre seguridad ciudadana y convivencia. Álvaro Restrepo, representante del Colegio del Cuerpo hablará sobre las ex-

periencias de este método en la juventud colombiana y de su utilización en la resolución de conflictos.

El encuentro es organizado por el Instituto de Estudios Políticos y Relaciones Internacionales de la Universidad Nacional (Iepri), la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y Unicef. La entrada es gratuita



Fernando Ariza / EL TIEMPO
Javier Hernández y Frank la Rue son dos de los invitados al seminario. El primero como organizador y el segundo como ponente.